## **Tätigkeitsbericht**

## des Vorstands Förderverein GEMSE vom 14. 03. 2024 bis 14. 12. 2024

Am 14. März 2024 fand in diesem Jahr unsere erste Vorstandssitzung statt. Folgende Themen wurden besprochen:

- Planung Neuwahl des gesamten Vorstandes
- Termin für die Mitgliederversammlung Dienstag 2. Juli 2024 wurde festgelegt
- Welche Unterstützung geben wir z. B. bei bestehenden Projekten wie das Schulprojekt "gelebte Begegnung der Generationen", Herr Kern wollte eine Aufstellung der Kosten von den Vorjahren erstellen um abzuwägen ob eventuell in Zukunft nur noch ein Buget mit einem festen Betrag zur Verfügung stellen
- Weiterhin Teilnahme am Weihnachtsmarkt im Familenzentrum
- Wenn machbar am Samstag 7. September Flohmarktverkauf mit Kuchenverkauf auf dem Samstagsmarkt im Bürkle-Bleiche
- Geplant ist ein Herbstfest für die Bewohner\*innen. Welche konkrete Unterstüzung vom Förderverein eingebracht wird, ist noch offen.

Am Dienstag, 2. Juli fand im Cafè Plausch die jährliche Mitgliederversammlung statt. Allerdings waren enttäuschend wenig Mitglieder anwesend. Die Vorstandswahl wurde erfolgreich durchgeführt. Alle vorgesehenen Stellen im Vorstand sind besetzt. Siehe Protokoll

Am Samstag 7. September hat unser Flohmarkt mit Kuchenverkauf stattgefunden. 10 Kuchen wurden gespendet und alle verkauft. Wir hätten bestimmt noch 2 bis 3 Kuchen mehr verkauft. Durch den Verkauf von Kuchen und Frau Ottingers leckere Marmelade haben wir 159,50 € eingenommen.

Für gespendete Flohmarktsachen hatte ich in meiner Flohmarktkasse 85,00 €.

Sigrid Klapper und ihre netten Helferinnen hatten 303,00 € eingenommen. Erstaunlich wieviel Geld durch den Verkauf von vielen kleinpreisigen Sachen zusammen kam.

Außerdem haben zu diesem Anlass 4 Mitglieder des Fördervereins insgesamt einen Betrag von 520,00 € gespendet. DANKE!

Ich war freudig erstaunt über diesen überraschenden großen Erfolg, den diese Aktion brachte. Sehr schön war auch die Unterstützung seitens der Caritas-Mitarbeiter\*innen. Auch von ihnen kamen Kuchen- und Flohmarktspenden, ein Raum für die Lagerung und Tische wurden zur Verfügung gestellt sowie Kaffee zur Stärkung.

Am Nikolaustag, den 6. Dezember, hat der Förderverein 110 Weckmänner für alle Bewohner\*innen, deren Besucher und dem Personal spendiert. Die Weckmänner hat der Nikolaus verteilt.

Am Samstag Nachmitag, den 14. Dezember hat die Chorwerkstatt der Musikschule Emmendingen zuerst im Foyer des Pflegeheims und anschließend im Café Plausch für die Bewohner\*innen des Betreuten Wohnens gesungen. Zum Schluss des Konzerts durften die Bewohner\*innen den Chor beim Mitsingen unterstützen. Zum Abschluss gab es für alle eine Stärkung. Auch hier unterstützte der Förderverein mit Party-Gebäck. Es war wie im Vorjahr wieder eine sehr schöne gelungene Veranstaltung.